

令和2年4月吉日

青森地区保護司会 保護司 各位

理事会・総会等の資料配布について

急啓 全国的に新型コロナウィルスが感染拡大しており、青森地区保護司会の理事会（役員等合同会議）及び定時総会を中止とし、議案等資料を送付の上、
書面表決とさせていただきます。本来ならば皆様にお集まりいただき、ご意見を
拝聴しながら、本年度の事業活動や今後の保護司会のあり方等、ご協議いただく
ところですが、これ以上の感染拡大を防ぐためにも皆様のご理解とご協力をお
願いし、ご了承いただきますようお願い申し上げます。

今後、開催予定の“社会を明るくする運動”の青森地区推進委員会や青森市駅前
庁舎前での街頭広報啓発活動、青森市立佃中学校での“社会を明るくする運動”等
については、中止、延期、内容変更等含め、関係機関・団体と協議中であり、決
まり次第皆様にお知らせいたします。

政府は、7都府県であった緊急事態宣言を、先日、全都道府県に対しても発
令しました。各分会におきましても密閉、密集、密接を避け、“社会を明るく
する運動”を可能な範囲での開催とするよう、また、自らの健康や家族の健康
を守るようご活動願います。皆様のご健勝をお祈り申しあげます。 早々

青森地区保護司会 会長 天内 修